

Einladung zum Kunstgespräch

im Stadtmuseum Eilenburg

mit dem Künstler

Bernd Caspar Dietrich

und der Kulturwissenschaftlerin

Hella Sinnhuber

Hella & Bernd

Ein Film von Fitore Muzaqi



**17. Juni 2022
19:00 Uhr**

**Stadtmuseum
Eilenburg**

Torgauer Str. 40
04838 Eilenburg

museum@eilenburg.de
03423 652 222

**Um Anmeldung
wird gebeten.**

Ein Abend im Zeichen der Kunst

Der gebürtige Eilenburger Künstler **Bernd Caspar Dietrich** präsentierte 1978 erstmalig seine Arbeiten im Kurhotel Bad Pyrmont.



Er beschäftigt sich seit über 30 Jahren mit Sand als Werk- und Arbeitsmaterial. 1993 hatte Dietrich seine erste Museumsausstellung in seiner Geburtsstadt Eilenburg. Es folgten zahlreiche Gruppenausstellungen in Museen, Galerien und Ateliers im In- und Ausland.

Dietrich studierte u. a. an der Düsseldorfer Kunstakademie und lehrte in Kanada am Alberta College of Art and Design und an der University of Calgary. 1999 startete er die „artpark Idee“ mit der Journalistin und Kulturwissenschaftlerin **Hella Sinnhuber**, seit 2016 seine Ehefrau.

Nun kehrt Bernd Caspar Dietrich nach Eilenburg zurück.

Am **17. Juni 2022** sind der vielseitige Künstler und seine Frau Hella zu Gast im Stadtmuseum Eilenburg.

**Wir laden Sie herzlich ein, einen vergnüglichen
Abend im Zeichen der Kunst mit uns verbringen.**